

”



# Werbung für Missbrauch der Bezahlkarte inakzeptabel!

Kerstin Godenrath MdL zur Berichterstattung „Land führt die Bezahlkarten ein“

## Pressemitteilung

### **Bezahlkarte kommt - Flüchtlingsrat Sachsen-Anhalt unterstützt Missbrauch!**

Ich begrüße es ausdrücklich, dass die Bezahlkarten jetzt eingeführt werden, um eine missbräuchliche Verwendung von Asytleistungen einzuschränken. Umso inakzeptabler ist es, dass der Flüchtlingsrat Sachsen-Anhalt e. V., der vom Land gefördert wird, auf seiner Website offen dazu aufruft, das System der Bezahlkarte zu umgehen und für ‚solidarische Tauschaktionen‘ wirbt, um Asylbewerbern einen Zugang zu mehr Bargeldleistungen zu ermöglichen. Während die Landesregierung mit Hochdruck daran arbeitet, ein Instrument für eine wirkungsvolle Flüchtlingshilfe umzusetzen, wird mit derartigen Aktionen bewusst dazu animiert, die geltenden Regularien außer Kraft zu setzen und Missbrauch zu betreiben. Ich erwarte von Vereinen und Institutionen, welche öffentliche Förderungen erhalten, sich an die geltenden Gesetze zu halten und unsere Werte zu akzeptieren.

**Ich fordere den Flüchtlingsrat auf, diese Hinweise umgehend von dessen Website zu entfernen. Die Landesregierung muss indes prüfen, unter diesen Voraussetzungen jedwede Förderungen einzustellen.**